

2023年9月11日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
中心子どもの家
所長 丹 清

中心子どもの家の
新型コロナウイルス感染事例について
(第5類-1の③)

中心子どもの家の職員1名が8日(金)深夜に自宅で発熱し、9日(土)未明に抗原定性検査で新型コロナウイルスの感染が確認されました。

この職員は、既報の(第5類-1)及び(第5類-1の②)でお知らせした感染者が属する二つの区域の児童、職員とは接触がありませんので、この職員の感染は施設外での伝播と推定されます。

この職員の感染判明に伴って、この職員が属する区域の児童、職員全員にPCR検査を行なったところ、本11日(月)に児童1名の感染が確認されました(この児童の感染がこの職員からの伝播か、又は、施設外での伝播か、いずれかは確認できません)。

これにより、1日(金)から本11日(月)までの中心子どもの家の感染者は、合わせて12名(児童10名、職員2名)となりました。

中心子どもの家では、感染が確認された児童を隔離し、感染が確認された職員の出勤を停止して、感染拡大の防止に努めています。

皆様にはご心配をおかけして誠に申し訳なく存じますが、事情ご高察のうえ、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。